

Name
Straße
PLZ Ort

Hallo liebe Freunde und Freundinnen der Fisherman's Walkband!

Vielen von euch wird der kleine Nachsatz beim letzten Rundbrief aufgefallen sein: **AGUA LOCA** !?!

Der Name Fisherman's Walkband ist in der Region ja allseits bekannt und steht für Latino Rock vom Feinsten. Alle, die uns nicht kennen, bringen diesen Namen allerdings eher mit Folk oder Blues in Verbindung. Veranlaßt durch die gute überregionale Resonanz auf unsere Musik, haben wir jetzt doch den Schritt gewagt und uns einen Namen gegeben, der zu unserer Musik paßt: **AGUA LOCA!**

Unsere Entscheidung wurde von unserer Plattenfirma Blueflame und ihren Geschäftspartnern sehr positiv aufgenommen. Beispielsweise hat die Vertriebsfirma Wind aus Taiwan sofort reagiert und bringt nun die ursprünglich unter Fisherman's Walkband lizenzierte Long Play „Vámonos“ unter dem neuen Namen **AGUA LOCA** heraus.

Unter **AGUA LOCA** ist außerdem Anfang Oktober eine Singleauskopplung aus der Longplay CD „Vámonos“ im BMG Vertrieb erschienen (BMG 743 21 87610 2), die einen sehr schönen Remix enthält sowie unsere beiden Laguna Songs. Außerdem haben wir es als **AGUA LOCA** auf die Compilation CD „Apres Sun Hits 2001“ von EMI geschafft (Auflage 150.000 – Verkaufscharts Platz 23).

In der Region werden wir – wie auf dem Info auf der Rückseite zu sehen – noch einige Zeit mit beiden Namen auftreten. Wir werden in Leinfelden-Echterdingen und Umgebung sicher noch lange „d'Fischkapell“ oder „Fischbänd“ genannt, **AGUA LOCA** hin oder her. Überregional wird unsere Musik nur noch unter dem neuen Namen angeboten.

Eine unübersehbare Veränderung gibt es auf der Bühne: Mike Bordt ist nicht mehr dabei. Er hat bei der Lufthansa ein so verlockendes Jobangebot erhalten, daß er es nicht ausschlagen konnte. Er wird daher einige Jahre im Ausland arbeiten. Wir wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute. Seine Nachfolge als Lead Vocal hat Regine übernommen. Mit Hartmut Ryno, oder kurz: Mr. Ryno, ist wieder ein Sänger zu uns gestoßen, so daß wir weiterhin mit zwei Sängern auftreten können. Diese Veränderung bringt uns natürlich einiges Neues und darauf freuen wir uns.

Eine Bitte: die Zahl der registrierten Fans ist inzwischen so groß geworden, daß wir auf finanzielle Unterstützung für die Mailings angewiesen sind. Wir bitten daher die beigelegte Information unseres Sponsors zu beachten. Eure Adressen sind bei uns sicher, der Versand wird von uns durchgeführt.

Also bis zum nächsten Konzert,

Eure Fisherman's Walkband – AGUA LOCA!

Schon mal vormerken: <http://www.agualoca.de>